

## Flick Tip: Nico von Lerchenfeld & Manu Rupp Trip Podcast Hotlake Pescara

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer  
Mittwoch, 03. November 2010 um 17:19 Uhr

---

**Was machen, wenn die Saison in Deutschland vorbei ist?! Richtig, ab in den Süden! Und weil es alleine auch am besten Cable langweilig werden kann, haben die zwei Allgäuer Jungs, Nico von Lerchenfeld und Manu Rupp, kurzerhand einen Kurztrip an das brandneue Sesitec-Cable, dem Hotlake in Pescara an der italienischen Adria, unternommen. Nach einer Woche feinsten Shreddulierung kamen sie mit einem kurzen Clip zurück und den wollen wir Euch nicht vorenthalten.**



Obwohl das Cable, welches von Rom aus in knapp zwei Stunden zu erreichen ist, noch fast jungfräulich ist, stehen im See mittlerweile schon vier feine *UNIT Parktech* Obstacles in selbigem und warten nur darauf ordentlich gerockt zu werden. Und ein *System 2.0*

steht auch schon bereit! Da kamen die beiden Chefstyler aus dem südlichsten Deutschland gerade recht und sie haben dem Namen des Spots alle Ehre erwiesen! Wie das aussieht, wenn zwei so stylische Rider einfach nur Spaß auf dem Wasser haben seht Ihr hier.

[Nico von Lerchenfeld & Manu Rupp Trip Podcast Hotlake Pescara \(italy\)](#) von [SuREAL-Films](#)  
auf  
[Vimeo](#)

## **Flick Tip: Nico von Lerchenfeld & Manu Rupp Trip Podcast Hotlake Pescara**

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer  
Mittwoch, 03. November 2010 um 17:19 Uhr

---

Von diesem Spot wird man sicher noch einiges hören und es ist gut zu wissen, dass es eine weitere Option für ein paar Tage am Cable auch in der kälteren Jahreszeit gibt. Als kleinen Tipp im *(Flick) Tip* für Euch: wenn Ihr Euch über den Spot informieren wollt, besucht die [Hotlake Homepage](#)

und für den Flug solltet Ihr auch mal Ryan Air checken, denn die fliegen den nur wenige Minuten vom Cable entfernten Flughafen direkt aus Deutschland an!

**Wir sind begeistert, was Nico und Manu dort gefilmt haben. Zudem waren sie selbst für den Schnitt verantwortlich und wenn man bedenkt, dass sie noch keine große Übung darin haben, kann man nur "Hut ab" sagen. Wir haben die Info, dass uns in den kommenden Wochen oder Monaten eventuell noch der ein oder andere Clip von den beiden erwartet. Also schaut immer mal wieder rein! Und Euch, Manu und Nico, einen fetten Winter!**

**Text:** Benjamin Wiedenhofer **Video:** Nico von Lerchenfeld und Manuel Rupp via SuReal-Films auf Vimeo